

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QIV 2018

[Jahresrückblick von Dr. Wolfgang Brysch, CEO der MetrioPharm](#)

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Wir haben 2018 einen entscheidenden Schritt zur Marktzulassung von MP1032 gemacht: In diesem Jahr ist unsere grosse klinische Phase-II-Studie gestartet. Zum Ergebnis der aktuell verblindeten Studie kann ich Ihnen natürlich noch nichts berichten, aber immerhin wissen wir: Wir haben das Recruitment der Probanden mittlerweile fast abgeschlossen und ich möchte mich herzlich bei allen Mitarbeitern für die hervorragende Arbeit an der Studie bedanken.

Die Vorbereitungen für weitere Studien laufen bei uns bereits an, wir werden Sie im kommenden Jahr über alle wichtigen Neuigkeiten auf dem Laufenden halten.

MetrioPharm hat 2018 ausserdem eine Zeichnungsrunde über 20 Mio. CHF geschlossen. Es hat mich sehr gefreut, dass ich viele von Ihnen im Verlauf des Jahres persönlich (wieder) getroffen habe. Ihre positiven Rückmeldungen zum Fortgang unserer Arbeit habe ich an das Team weitergegeben – sie sind uns ein Ansporn. Ganz persönlich habe ich mich gefreut, dass sich auch viele langjährige Aktionäre an der neuen Zeichnungsrunde beteiligt haben. Für diesen fortgesetzten Vertrauensbeweis sind wir sehr dankbar.

Allen langjährigen und allen neu dazugekommenen Anteilseignern der MetrioPharm AG wünsche ich nun ein schönes Weihnachtsfest und erholsame Feiertage.

Freundliche Grüsse

Dr. Wolfgang Brysch
Chief Executive Officer



ECTRIMS-Kongress, Berlin, Deutschland

Der Kongress des *Europäischen Komitees für Behandlung und Forschung bei Multipler Sklerose (ECTRIMS)* fand im Oktober in Berlin statt. Dr. Astrid Kaiser, Head of Drug Development, und Dr. Sara Schumann, Project Manager Research and Development, nahmen an dem Kongress teil. [Sie präsentierten für MetrioPharm erste, vielversprechende Ergebnisse aus der präklinischen Forschung in der Indikation Multiple Sklerose.](#)



BIO Investor Forum, San Francisco, USA

Auf dem BIO Investor Forum präsentieren sich börsenkotierte und etablierte private Unternehmen aus der Gesundheitsbranche. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Head of Investor Relations, vertraten die MetrioPharm AG. Sie nutzten die Gelegenheit im Rahmen des One-on-One Partnerings mit möglichen Investoren zu sprechen.

Deutsches Eigenkapitalforum 2018, Frankfurt, Deutschland

Bereits zum dritten Mal nahm die MetrioPharm AG in diesem Jahr am Deutschen Eigenkapitalforum teil. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Head of Investor Relations, hielten eine Präsentation und nutzten anschliessend Gelegenheiten für One-on-One Meetings zum Aufbau neuer Kontakte.



M.M. Warburg & Co Investorenkonferenz - Meet-the-Future, Berlin, Deutschland

Auf Einladung von M.M. Warburg & Co präsentierten junge Unternehmen im November ihre Zukunftsvision auf der exklusiven Konferenz *Meet-the-Future*. Vertreten waren Unternehmen aus den Bereichen Technologie, Finanzen und Gesundheit. Für MetrioPharm nahmen Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Head of Investor Relations, teil. Ihre auf diesem Forum vorgestellte Zukunftsvision für MetrioPharm erhielt sehr positives Feedback von den Teilnehmern und internationalen Investoren.



MetrioPharm Blog: Fragen an den CEO

Auf dem MetrioPharm Blog finden Sie aktuell Dr. Wolfgang Bryschs Antwort auf die am häufigsten gestellte Frage des Jahres 2018. Es geht um das Schlagwort InflammAging. [Hier kommen Sie zum MetrioPharm Blog.](#)

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in Q1 2019

07.-10. Januar 2019: J.P. Morgan Healthcare Conference, San Francisco, USA

Die J.P. Morgan Healthcare Conference hat sich als eine der führenden Konferenzen für den Gesundheitssektor etabliert. Für die MetrioPharm AG werden Dr. Wolfgang Brysch, CEO, Barry Frankel, Senior Vice President Strategy and Business Development, und Felix Edler, Business Development, Gespräche mit potenziellen Kooperations- und Lizenzpartnern vertiefen. Außerdem wird Eva Brysch, Head of Investor Relations, mit möglichen Investoren und potenziellen Partnern aus der Finanzwelt sprechen.

11.-12. Februar 2019: BIO CEO & Investor Conference, New York, USA

Die BIO CEO & Investor Conference ist eine der grössten Investorenkonferenzen, die sich auf etablierte und aufstrebende börsennotierte und ausgewählte private Biotech-Unternehmen konzentriert. Sie bietet ein neutrales Forum, in dem institutionelle Investoren, Branchenanalysten und Führungskräfte der Biotechnologie die Möglichkeit haben, die zukünftige Investitionslandschaft der Biotechnologiebranche zu gestalten. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Head of Investor Relations, werden dieses Jahr zum ersten Mal an dieser Konferenz für MetrioPharm teilnehmen.

25.-26. Februar 2019: 12. Jährliches European Life Sciences CEO Forum, Zürich, Schweiz

Dieses globale Forum der Bio-Pharma-Industrie befasst sich mit seinem Konferenzprogramm mit den wichtigsten Herausforderungen für 2019 in den Bereichen Investitionen, Partnerschaften und Allianzmanagement. Die Hauptakteure bringen ihre Erkenntnisse in Diskussionsforen ein, die sowohl das Makrobild als auch Innovationen in den

verschiedenen Therapiebereichen abdecken. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, wird als Redner im Forum für Autoimmun- und Entzündungskrankheiten seine Expertise in diesem Bereich einbringen.

Sollten für das nächste Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter www.metriopharm.com informieren.

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Head of Investor Relations & Corporate Communications
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40
E-Mail: invest@metriopharm.com